

MERCY-LE-GRAND

Magnifique végétalisation des deux lavoirs

Le beau projet de végétalisation pour les deux fontaines de Mercy-le-Grand et de Cottier avait été voté à l'unanimité par le conseil municipal. Ces deux fontaines servaient autrefois de lavoirs. Les femmes s'y rassemblaient et évoquaient la vie des villages.

L'installation de plantes aquatiques a été réalisée par l'entreprise Acorus, spécialiste des plantes vivaces aquatiques pour les bassins. L'employé communal et les deux employés jeunes de la commune ont participé à cette implantation. Ces plantes vont apporter de la couleur, de la vie, de l'oxygénation et de la filtration. Dans ces deux bassins, les nénuphars vont côtoyer les carex, les nymphéas, les glycéries et les élodées. Ce seront environ une trentaine d'espèces aquatiques différen-

tes qui vont embellir ces deux fontaines de 10 et 14 m³. Les promeneurs vont pouvoir admirer cette symbiose de la pierre et de la verdure qui met en valeur le patrimoine de la commune. Ces aménagements vont contribuer à la reconnaissance par le label des Villes et villages fleuris. Une troisième fleur à la clé serait la juste récompense de tout l'investissement consenti depuis plus de 20 ans dans l'amélioration de la qualité de vie, dans l'animation de cette commune qui a su garder et préserver son riche patrimoine et l'embellir au fil des années. Les enfants des écoles viennent régulièrement découvrir la vie dans ces fontaines. Dans les nombreux ruisseaux qui démarrent de la commune un nouvel attrait est désormais à apprécier.

